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Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 84779926
Prix 1150 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

** exclusivité “emplacement idéal pour cet appartement situé dans une résidence
classé au patrimoine historique de cannes, un ancien hétel particulier au calme
absolu et a 5 minutes a pied du centre-ville. A I'écart des routes et autres
nuisances citadines, dans une impasse privé et caché se situe cette magnifique
résidence bourgeoise. Nous vous proposons a la vente un sublime appartement de
4 pieces situé au 2eme étage avec ascenseur, un studio indépendant, une place
de parking et une cave. Cet appartement, en parfait état dans un style bourgeois

avec des grands pieces, des beaux parquets ...

** sole agent **ideal location for this apartment in a residence listed as one of
cannes' historic monuments, a private mansion in absolute calm, just 5 minutes'
walk from the town center. Away from traffic and other city nuisances, in a private,
hidden strett, lies this magnificent bourgeois residence. We offer for sale a sublime
4-room apartment on the 2nd floor with elevator, an independent studio, a parking
space and a cellar. This apartment, in perfect bourgeois style with parquet floors
and high ceilings, has a surface area of approx. 140m2. It comprises an entrance

hall leading to a ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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